

## 演劇をやってみて

浦和小学校（有明町）

6年 柴田知美<sup>ともみ</sup>

私たちの浦和小学校は、児童数121人です。今年は学校をあげて演劇に取り組む予定です。それは、私たちが昨年「演劇」をしたときに、熊本から劇団きららの人たちが来てくださり、本格的な演劇に取り組んだからです。私は最初、「どんな演劇をするのだろうか、私たちにできるかな」とわくわくしたり、不安な気持ちになったりしました。

でも、取り組んでみるとすごく楽しくて、私は、「演劇って、こんなに楽しかったんだ」と思いました。

今年は登場人物になりきって、動きを大きくしたりして、見ている人に話の内容が思い浮かぶようにがんばりたいです。



演劇の発表をする児童

## ぼくのわたしの学校部活自慢



心はひとつ！大切な仲間たち

### 野球をとおして大きく成長

牛深東中学校（久玉町）

3年 戸村惇士<sup>あつし</sup>

牛深東中学校野球部は、「県中体連ベスト4」を目標に日々の練習に取り組んでいます。僕たちは、その目標を達成するために、朝の清掃活動やほかのどの部活にも負けないあいさつなど、競技以外でもがんばっています。それは、心・技・体がそろわなければ真に強くなれないと思うからです。僕たちの先輩は、昨年「県中体連ベスト8」というすばらしい成績を残してくださいました。その成績を超えるために、今必死になって練習をしています。この紹介が掲載されるころには、天草郡市中体連の結果が出ているかもしれませんが、チームとして、最後に楽しく、充実感・達成感のある野球ができればと思っています。

## 地域づくり コーナー

## 人が動く 地域が動く 天草が動く

### 盆踊り大会を通じて広がる地域のきずな

上津浦地区振興会（会長 本田博喜<sup>ひろき</sup>）

上津浦地区振興会は、「できる人が、できるときに、できることから」という考えのもと、無理をせず持続性のあるさまざまな取り組みを行っています。

特に、お盆に上津浦小学校跡地で開催している盆踊り大会は、毎年地区振興会と青年団や消防団などで組織する実行委員会が合同で実施しており、地区住民と帰省客との交流や親睦を深める一大イベントとして根付いています。

今後も、さまざまな活動を通じて「住んで良かった、住みたい町」になるように、住民どうしの交流や親睦を深め、地域のきずなを広げたいと思います。



▲天草二郎さん(右)といっしょに歌う参加者

昨年のイベントでは、会場にやぐらを設置し、カラオケ大会や抽選会、バザーなど盛りだくさんの催しを行い、多くの地元住民や帰省客などにぎわいました。また、地元出身の演歌歌手・天草二郎さん

## 宝島の健康

### よけすけ

菊岡キミエさん  
(栖本町馬場・81歳)



#### ◆毎日の楽しみは？

人と交わることが大好きです。外出をしたり、野菜を作ったり、農繁期にはたばこ農家のお手伝いをしています。また、毎週欠かさずグラウンドゴルフやゲートボールに通い、楽しく過ごしています。

#### ◆健康の秘けつは？

毎日、3食欠かさずごはんを食べることが一番！また、人と話をしたりしながら、仲間と和気あいあいに過ごしていることが、大病もせず、健康でいる秘けつだと思っています。



田口鉄也さん（五和町手野・24歳）

自営業の印刷会社に勤め始めて1年がたちました。職場では、おもにチラシや名刺、封筒を製作しています。今は先輩たちの技を吸収して、紙面のデザインなどの技術が向上するようがんばっているところです。また、地域に密着した仕事も考えていきたいと思っています。

## たくましく、げんきな明るい子ども

御所浦北保育所（御所浦町）

御所浦北保育所（吉中久恵<sup>ひさえ</sup>所長、全園児18人）は、こどもどうし・保護者どうしがとても仲良しです。「たくましく生きる力の基礎を培い、思いやりの心を育てる」を保育目標に、「あいさつをすることも、じぶんのことはじぶんですることも、みんなとなかよくあそべることも、さいごまでがんばることも、はなしをよくきくことも」を目ざしています。昨年10月に新園舎に引っ越しをしましたが、畑がなく園庭の片隅に小さな畑をつくりました。現在は、トマトやピーマンなどが小さな実をつけ、先日はサツマイモの苗を植えました。この活動を食育に役立てながら、子どもたちには土に親しんでほしいと願っています。



みんなで一生懸命サツマイモの苗を植える園児。収穫が楽しみだよ！

## このゆびとくまれ



きりんグループ（年長児）の子どもたち

### 天草の宝・たからたち

さくら保育園（本渡町）

さくら保育園（安田康子<sup>やすこ</sup>園長・全園児129人）では、豊かな心とたくましい体をはぐくむため、また、すばらしい自然と歴史ある“宝島あまくさ”に生まれ、暮らしていることを肌で感じ、誇りに思ってくれるようにとの願いを込めて、たびたび遠足に出かけます。この日はちょっと遠出をして、御所浦白亜紀資料館を訪ねました。恐竜の足跡や歯の化石を見たり、恐竜のウンチの化石に触れたりして大興奮！その後は、さっそくお友だちと感動を共有しながら絵を描いたりして、楽しいひとときを過ごしました。いつの日か、それぞれがますます輝く宝となって、何らかの形で天草にかかわってくれればと思っています。

